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Aos vinte e seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-

se na Sala Severino Sílveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Elí Brito - PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Dimmy Leão Alves - Progressistas, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB, Luís

Ricardo La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal - MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto

Bittencourt - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei

Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Ausência justÍficada por

motivos de saúde, do vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca) - Progressistas. Foi aprovada a ata da

sessão do dia 19 de maio. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias

do Expediente: Foi lído Projeto de LeiExecutivo 03912025 - "Autoriza o Poder Executivo e Autarquia,

a firmar convênio com o lnstituto de Assistência à Saúde dos Servidores Públicos do Rio Grande do

Sul - IPE-SAÚOf e custear valores do plano de saúde, e dá outras providências". Ofício Ne 154/2025

- 6P - "solicita a retirada do Projeto de Lei 037/2025 - Cria função gratificada ou cargo em comissão

de médico assistente da FUNDAÇÃO naÉotco-HoSPITALAR DR. HONOR TEIXEIRA DA COSTA". Ofício

Ne 4Ll2O25- SEPTAN - "lnformando o recebimento de recurso no valor de R$ 21.010,01 (vinte e um

mil, dez reais e um centavo) referente ao convênio FPE 2719/7022 que tem como objetivo a

escavação e instalação de reservatórios para armazenamento de água com revestímento de

geomembrana (cisternas)". Ofício ne 4212025- SEPLAN - "lnformando o recebimento de recurso no

valor de RS 214.418,04 (duzentos e quatorze, quatrocentos e dezoito reais e quatro centavos)

referente ao convênio FPE 56851?024 que tem como objetivo a revitalízação da pista de atletismo do

centro esportivo de Lavras do Sul". tndicação 6812025 - "Que seja aumentado o quadro de

funcionários da subprefeitura do lbaré para atender os serviços básicos do Segundo Distrito". Autoria:

Vereador Neto Viana- PT. lndicação 69/2025 - "Que seja realizado estudo para a construção de

paradas de ônibus em toda a extensão da avenida Cacildo Delabary, principalmente próximo a

Madeireira." Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de lnformações ne 4Ll2A25 * "Que seja

infor:mado qual o valor arrecadado por essa secretaria de janeiro até a presente data, referente as

cobranças de serviços prestados por essa secretaria e também dos serviços que estavam em atraso.

Onde será utilizado o recurso arrecadado". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de

Providência 09512025 - "Que seja providenciado conserto no guarda-corpo da ponte localizada na

rua Edson Góggia. (foto anexa), que sejam consertados os buracos existentes na extensão da

passarela na Rua Glênio Peres e na ponte da Rua Édson Góggia. (fotos anexas)". Autoria: Vereador

lssa Esquírio El Hatal- MDB. Pedido de Providência O9912025 - "Que seja realízada a substituição da

lâmpada queimada na rua Luiza Bulcão, próximo à residência ne L2". Autoria: Vereador lssa Esquírio

EI Hatâl- MDB. Pedido de Providência 100/2025 - "Que seja resolvido o problema do esgoto existente

na rua ioão L. Bulcão. (fotos anexas)." Autoria: Vereador lssa Esquírio El Hatal- MDB. Pedido de

Providência LOtl2O25 * "Que seja providenciada a seguinte manutenção na Víla Bulcão: Do esgoto

da Rua Sady Coelho Mazzini que desce em direção à Rua Tenente João Maria Pinheiro. Solicitamos

urgência na manutenção, pois o esgoto a céu aberto prejudica os moradores com o mau odor e o alto
risco de contaminação". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador lssa

Esquirio El Hatal, relatou que segunda-feira passada a secretária de Educação e as diretoras de

escolas estiveram na Câmara solicitando emendas impositivas para a Educação. Durante a semana, o

edil visitou algumas escolas para ver a real situação e as carências de cada instituição. Alertou sobre

a situação que está a Escola Professora Helena Dutra Ferreira. O vereador Dimmy Alves, iniciou o seu

pronunciamento faland o Pro Fosfato Três Estradas, seguido de sua opinião e dados



passados pela empresa Águia. Encerrou salientando o incentivo do Executivo em relação aos

desportistas, O vereador Neto Viana, destacou suas matérias apresentadas na presente sessão

ordinária. Após, falou sobre as alterações do IPE-Saúde. Destacou também sobre os dados do Bolsa

Família, pois recebeu muitas reivindicações da população referente ao assunto. Dando andamento

ao seu pronuncíamento, falou sobre demandas retiradas da reunião do Conselho Municipal de

Segurança Alimentar e Nutricional. Após, falou sobre respostas recebidas pelo Executivo Municipal e

o vale-alimentação do funcionalismo. O vereador Nenê Brito, agradeceu a fala. O vereador Luís

Ricardo Vieira La-Bella, falou da reunião regional em Bagé com deputados do PDT. Relatou que ele e

o vereador Nenê Brito conquistaram cerca de R$ 180 mil para o município. O vereador Juliano

Machado, começou parabenizando o Executivo pela prorrogação por mais dois anos do concurso

público. Após parabenizou as equipes de esportistas que representaram a cidade em outros

munícípios. Falou também sobre o IPE-Saúde e a questão dos vale-alimentação. O vereador José

Felipe Moreira, agradeceu a fala. O vereador e presidente Luís Autusto Bittencourt, falou sobre o

projeto Fosfato Três Estradas e os benefícios para o município. Falou também sobre assuntos

referentes a Ponte do Hilário. Ordem do Dia: Projeto de Lei Executivo 03612025 foi aprovado por

unanimidade dos vereadores presentes na sessão ordinária. A lndicação 6812025 e a lndicaçã o 6912025

foram aprovadas por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão ordinária. Considerações

Finais: O vereador lssa Esquirio El Hatal, parabenizou o secretário Luciano Machado pela organização

da secretaria. Após, falou sobre o Fosfato Três Estradas. O vereador Dimmy Alves, falou sobre o vale-

alimentação e o trabalho do Executivo. O vereador Neto Viana, agradeceu aos colegas vereadores

pela aprovação da lndicação ne 68/2025. Falou também de uma visita na Fundação Médico-Hospitalar

Doutor Honor Teixeira da Costa e as demandas repassadas pela equipe. Encerrou propondo que a

Câmara faça uma campanha do agasalho. O vereador Nenê Brito, agradeceu a fala. O vereador Luís

Ricardo Vieira La-Bella, agradeceu a fala. O vereador Juliano Machado, falou sobre o
questionamento do vereador Neto Viana referente a estrada do Rincão dos Saraivas, relatando que

as patrolas estão com problemas mecânicos. Encerrou convidando para a Feira do Livro. O vereador

José Felipe Moreira, agradecçu a fala. O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, reforçou o
convite para a Feira do Livro. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária.

Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e

publicadas noyoutube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 26 de maio

de 2025.
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